

Öffentliche Bekanntmachung

Informationsveranstaltung zu einer möglichen Flurneuordnung auf den Fluren Garnberg und Nagelsberg der Gemarkung Künzelsau

Die Stadt Künzelsau lädt die betroffenen Grundstückseigentümerinnen und -eigentümer und alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu einer Informationsveranstaltung ein. Eine Karte, auf der die maximal mögliche Ausdehnung des Flurneuordnungsgebiets erkennbar ist, ist dieser Bekanntmachung beigelegt.

Im Rahmen dieser Veranstaltung informiert das Landratsamt Hohenlohekreis -Flurneuordnungsamt- über Möglichkeiten, Ziele und Ablauf eines Flurneuordnungsverfahrens im genannten Gebiet. Es sollen Überlegungen zu Neuordnung von Feldflur und Wald vorgestellt werden.

Außerdem sollen die Chancen vorgestellt werden, welche sich durch eine Einbeziehung von Teilen des alten Ortskerns Garnberg und des Bereichs „Felsengeistweg“ in Nagelsberg ergeben.

Die Informationsveranstaltung ist ergebnisoffen. Es gibt derzeit noch keine Entscheidung, ob und mit welcher Abgrenzung ein Flurneuordnungsverfahren angeordnet wird.

**Die Informationsveranstaltung findet statt am
Dienstag, 21. Juni 2022 um 19.00 Uhr
in der Stadthalle Künzelsau.**

Künzelsau, 30. Mai 2022

Stefan Neumann, Bürgermeister

Tag der Veröffentlichung: 30. Mai 2022